

# Mengulik Peran Efek Spesial dan LED Screen

Kini sudah tak zaman pesta tanpa efek-efek spesial penambah estetika. Efek spesial menciptakan momen memukau yang memantik decak kagum pengunjung serta dapat diabadikan dalam sebuah dokumentasi. Beberapa efek spesial yang mempercantik perhelatan pesta, antara lain *confetti*, efek spesial ini berupa potongan plastik atau kertas warni-warni yang biasanya ditembakkan ke udara atau ditumpahkan dari langit-langit.

Oleh Dhaneswari Tiara

Selain itu ada *soap bubble* atau gelembung sabun. Bola transparan tipis ini ditiupkan ke udara demi mendapatkan efek keceriaan. Berikutnya ada efek *pyrotechnics* berupa elemen yang menghasilkan suara, nyala terang, asap, dan perikan kembang api. Efek ini sering digunakan saat momen puncak pernikahan seperti pemotongan kue dan *wedding kiss*.

Lalu, *dry ice*, efek kabut pekat dari karbondioksida padat yang mampu bertahan

dalam waktu cukup lama. Hampir mirip dengan *dry ice*, efek *gunsmoke* pun memiliki fungsi menghasilkan asap tak pekat yang memenuhi ruangan secara merata. Asap-asap ini menciptakan suasana romantis bagai di awan. Dan, paling sering digunakan adalah *lighting*. Efek ini berupa tata cahaya yang diatur khusus untuk menghasilkan nuansa warna tertentu dan penekanan terhadap momen istimewa.

Setelah mengetahui beberapa jenis *special effect*, vendor-vendor *special effect* berikut siap berbagi informasi seputar peran dan kiat-kiat mempersiapkannya. Kumiawan Sucipto, perwakilan dari Amor Spesial



Techno LED Screen

SM/dok



Effect yang berada di Jalan Ligu Selatan No 1.132 Semarang sejak 2005 ini mengatakan bahwa efek spesial layaknya topping dalam sebuah masakan. "Special effect itu seperti topping dalam sebuah masakan. Efek ini akan mengangkat suasana pesta dan akan menjadi pemanis di dalam dokumentasi pesta. Tentu saja momen ini tidak akan terlupakan," jelas Kumiawan.

Ia pun membocorkan kiat mempersiapkan efek spesial sebuah pesta. "Dalam menentukan efek yang tepat, jangan lupa sesuaikan dengan budget dan konsep. Penting untuk mempelajari S&K dari gedung yang dipakai untuk pesta," katanya. Amor Spesial Effect menawarkan efek balon lepas, *bubble*, *confetti*, *pyrotechnic*, dan *CO2 launcher* dan menjamin selalu mengikuti perkembangan terbaru dengan harga terjangkau.

Menyediakan perlengkapan pendukung pesta sejak 1993, nama Balon Bunga yang diwakili oleh sang pemilik Sri Wulandari cukup berkibara. Bagi vendor yang berada di Jalan Lusipara 12 Semarang ini, spesial efek berfungsi sebagai penambah kemeriahan pesta. "Peran efek spesial adalah untuk menambah kemeriahan suasana pesta, sehingga momen yang diciptakan dapat lebih meriah dan tidak terlupakan," jelas pemilik Instagram @balonbunga ini.

Balon bunga menyediakan berbagai efek spesial dalam pesta mulai dari *dry ice*, *vulcanoled*, *confetti*, *tomado*, *buble*, *pyrotechnic outdoor & indoor*, *tomado*, *exploding hingga ballloon*. Vendor yang selalu memenuhi kebutuhan pasar ini menambahkan kiat memilih spesial efek. "Tips dari saya adalah pakailah spesial efek sesuai dengan konsep event. Pilihlah vendor yang banyak direkomendasikan

oleh EO," jelas Sri.

Tak hanya efek spesial yang memberikan kesan istimewa dan dramatis dalam sebuah pesta. Kini ada LED Screen semacam televisi besar yang mampu memberikan visual gambar atau video lebih nyata di dalam pesta. Benyamin Yosan, perwakilan dari Techno LED Screen yang berada di Tumpang 1 No 49 Semarang ini menjelaskan peran dan fungsi Layar LED.

"LED Screen berperan untuk menampilkan gambar visual yang beresolusi tinggi, sehingga ketajamannya tidak perlu diragukan lagi. Berbeda dari LCD Projector, LED Screen memiliki tingkat ketajaman visual yang lebih terang daripada

## Balon Bunga

SM/dok

da LCD Projector, karena LED Screen seperti televisi besar yang mempunyai sumber kekuatan cahaya individual tersendiri," jelas pemilik Instagram @tevhnoledscreen ini senang.

Benyamin menambahkan saran untuk memilih vendor LED Screen. "Pilihlah vendor LED Screen dengan kualitas hardware dan software terbaik yang didukung dengan sumber daya yang baik. Selain itu, vendor LED juga dapat memahami keinginan konsumen," saran Benyamin yang memiliki jam terbang berskala nasional ataupun internasional ini. (49)



Amor Spesial Effect

SM/dok